
 

PROPOSTAS DE DIREÇÃO ESCOLAR DA ESCOLA MUNICIPAL JOHN KENNEDY PARA 

OS PRÓXIMOS ANOS (2022 – 2025) 

Eu, Maria Tereza Francisco de Souza, venho através desta, apresentar-me como 

candidata a reeleição para o cargo de diretora da Escola Municipal John Kennedy – EIEF, 

por acreditar que tenho muitos objetivos que ainda não foram atingidos e pretendo junto com 

toda a comunidade escolar realizá-los buscando sempre à excelência educacional para os 

alunos dessa Instituição,   continuar  melhorando as condições de trabalho dos professores 

e funcionários de modo que possa tornar o ambiente cada vez mais agradável, onde  todos 

sintam-se bem, tenham uma convivência saudável e  harmoniosa. 

Segue  minhas  propostas de trabalhos para o próximo quadriênio:  

 Continuar reivindicando junto com a Comunidade Escolar, Secretaria da Educação e 

demais  órgãos competentes, a   construção da quadra poliesportiva  com objetivo de  

atender nossos alunos  no contraturno, tornando esta instituição integral,  sendo um 

local educativo com vários projetos, onde os pais sintam –se seguros para deixar seus 

filhos enquanto  trabalham fora. Acredito que esse projeto ajudará a diminuir a 

marginalidade além de oferecer grandes oportunidades no desenvolvimento humano 

desses alunos; 

 Com apoio dos Órgãos competentes organizar a Brigada de Incêndio, envolvendo 

equipe administrativa, docentes, alunos, serviços gerais e toda comunidade escolar; 

 Melhorar o sistema de som; 

 Incentivar os professores para criar o “cantinho da leitura” dentro da sala de aula; 

 Colocar cerâmicas nas paredes das salas que ainda não possuem; 

 Solicitar a colocação de azulejos na cozinha (até o teto); 

 Tendo observado o grande desgaste nas cordas-vocais dos professores, será investido 

em caixas de som amplificadas em cada sala de aula, para que os mesmos 

desenvolvam atividades com o microfone; 

 Construir mais um degrau na arquibancada já existente, para a realização de 

apresentações dos alunos nas datas comemorativas e demais eventos; 

 Continuar reivindicando redutor de velocidade na Rua Bahia em frente a Igreja Nossa 

Senhora da Penha 614, esquina com a Travessa São Paulo e a Rua da Pedreira; 

 Reorganizar a sala dos professores para que os mesmos tenham mais conforto ao 

utilizá-la; 

 Instalar televisores no refeitório; 



 Instalar na sala de leitura computadores com acesso a internet para que os alunos 

consigam realizar pesquisas escolares; 

 Solicitar junto aos órgãos competentes, reformas em todos os banheiros do pátio; 

 Reivindicar junto aos órgãos competentes a acessibilidade para toda a Escola (rampa 

ou plataforma elevada encapsulada); 

 Arrumar e ampliar o estacionamento para os funcionários;  

 Reorganizar a sala da coordenação visando um espaço mais confortável; 

 Criar um ambiente para a recreação dos alunos da Educação do Infantil 4 anos e 

Infantil 5 anos. 

 Continuar dando apoio e incentivando aos projetos já existentes (PROERD, 

Empreendedorismo, Meio Ambiente, Ler e Pensar, entre outros), motivando os docentes 

na elaboração e realização de projetos novos; 

 Equipar e estruturar uma sala de Apoio para trabalhar com alunos que apresentem 

dificuldades de aprendizagem; 

 Buscar melhorias constantes na qualidade de ensino dos alunos e valorização dos 

profissionais da Educação; 

 Apoiar projetos de profissionais capacitados na área de Educação para realização de 

trabalhos voluntários. 

 Propor Junto ao corpo docente avaliações que visem valorizar o aluno como um todo; 

 Continuar valorizando todos os funcionários da Escola, mantendo o espírito de equipe, 

unidos em prol dos objetivos em comum; 

 Dar apoio pedagógico junto a coordenação e professores, diante das dificuldades 

apresentadas pelos alunos, visando a qualidade de ensino. 

 

 

Pretendo atingir meus objetivos com apoio da Secretaria da Educação (SEMED), de 

toda a comunidade escolar, equipe administrativa da Escola, docentes, serviços gerais, 

Conselho Escolar e  APM, com a integração das secretarias municipais e demais 

parceiros da escola, enfim com apoio de  todos que de alguma maneira possam 

contribuir para melhorar tanto a parte estrutural quanto na qualidade da educação de 

nossos alunos.  

Conto com seu voto!  

Maria Tereza, Nº 1 

 


